



## Neues Baugebiet mit 41 Parzellen

**GLASHÜTTEN.** Die Erschließung des neuen Baugebietes „Hofacker II“, als finanziell größtes Projekt in der Geschichte der Gemeinde Glashütten, ist nach achtmonatiger Bauzeit abgeschlossen. Gesamtkosten von rund drei Millionen Euro stehen zu Buche, deren Finanzierung in Zusammenarbeit mit der KFB Baumanagement GmbH aus Reuth bei Erbendorf erfolgte. Riesige Erdbewegungen zeugten von April bis November von den umfangreichen Bautätigkeiten für das neue, als allgemeines Wohngebiet ausge-

wiesene Baugebiet, das Richtung Mistelgau gelegen ist und unmittelbar an die bestehende Bebauung „Hofacker I“ anschließt. Die Verkehrsflächen werden an die bestehenden Erschließungswege angeschlossen. Zudem wird eine weitere Zufahrt zur Frankenhaager Straße ausgewiesen. Insgesamt 41 Parzellen stehen zur Verfügung. Nächster bereits eingeleiteter Schritt ist die genaue Vermessung der Grundstücke. Danach geht es in die Vermarktung, so Bürgermeister Sven Ruhl (Mitte).

Foto: Dieter Jenß